

La journée Polytech pro 2025

C'est en ce mardi 18 novembre 2025 que s'est déroulée la Journée Polytech Pro (JPP) à Polytech Grenoble.

Publié le 25 novembre 2025



Pour cette quinzième édition réalisée par les étudiant·es volontaires de l'association éponyme, ce sont près de 60 entreprises participantes qui ont pu rencontrer et échanger avec les étudiants de toutes les années confondues.

Très tôt dans la matinée, les étudiant·es bénévoles ont pu accueillir et orienter les entreprises ainsi que les étudiants, désireux de tisser des liens professionnels. À la recherche de stages et de contrats d'apprentissage, cette journée représente une occasion idéale pour tout élève dans son parcours professionnel. Des rencontres ont pu notamment se dérouler avec des alumnis de Polytech, maintenant travaillant dans les entreprises présentes au forum. Ces rencontres ont permis aux jeunes étudiant·es de mieux appréhender les opportunités de carrière et d'évolution professionnelle.



Après un petit déjeuner convivial, les étudiants ont pu interagir avec les diverses entreprises dès 9h30, disposant chacune d'un stand et mettant en affiche leurs offres de stage et de contrat d'apprentissage. Ces rencontres ont pu être enrichies avec la présentation de technologies développées par les industriels, tel que le système de navigation chirurgical proposé par l'entreprise BLUE ORTHO. Plusieurs groupes partenaires étaient d'autant plus présents, tels que les groupes EQUATERRE, Kaizen Solutions et CapGemini Technologies Services, recrutant régulièrement des élèves ingénieurs de l'école.

Les diverses associations de l'école ont pu aussi être représentées tout au long de la journée. À travers différents stands, ces dernières ont pu mettre en lumière des animations. Par exemple, les associations Poly'Raid, Polymontagnards et du Bureau des Élèves (BDE) ont pu dévoiler au plus grand monde leurs principales activités, animant la vie étudiante de l'école. Durant les pauses, des interludes joués par le groupe de musique de l'école Poly'Band ont pu également se dérouler.



La journée s'est finalement terminée avec l'annonce des résultats de la tombola organisée par l'école et un show énergique des pompoms. Ce moment convivial a marqué la fin de l'événement, rassemblant une dernière fois entreprises, professeur·es et étudiant·es. Ainsi s'est clôturée une édition JPP 2025 réussie, laissant entrevoir une prochaine édition tout autant prometteuse.

“Un super événement, qui nous montre concrètement les débouchés possibles après l'école. Les entreprises sont ouvertes à la discussion, et beaucoup ont des offres de stage intéressantes. Les

activités en parallèle sont aussi très intéressantes et mettent une bonne ambiance toute la journée”

Avis d'étudiants anonymes

“L'accueil de l'école a été excellent, et nous avons constaté une belle diversité de profils parmi les CV qui nous ont été proposés. ”

Avis de l'entreprise SGC

“Nous avons été agréablement surpris par l'affluence des étudiants, tous enthousiastes à découvrir les différentes facettes de l'entreprise. L'événement a été enrichissant pour tous : les étudiants découvrent les métiers qui s'offrent à eux, et de notre côté, nous avons pu mieux cerner leurs attentes pour leur avenir professionnel.”

Avis de l'entreprise STMicroelectronics Grenoble

“Une édition 2025 très dynamique avec une mobilisation forte des entreprises et des élèves. Les entreprises nous ont fait de très bons retours sur le professionnalisme des élèves qui ont vraiment su faire preuve de curiosité et "se vendre" de manière intéressante !

Pour ma part cette journée est toujours l'occasion de rencontrer les professionnels et échanger sur les besoins du marché de l'emploi mais aussi de retrouver beaucoup d'ancien·nes jeunes ou moins jeunes et partager leurs expériences et recommandations pour l'école. Merci pour ces échanges précieux.

L'organisation au top, et les animations des pompoms et de polyband contribuent également à faire de cette journée un moment festif dans l'esprit de Polytech Grenoble.

Bravo à l'équipe JPP et au service Relations Entreprises. Merci à toutes les entreprises qui en participant nous confirment leur confiance. Rendez-vous l'année prochaine.”

Retour de Céline Darie, Directrice de Polytech Grenoble

Mise à jour - 25/11/2025

RÉDIGÉ PAR

Anjara Randriakoto et Julie Lasry, vice-responsable et responsable du club BDA PolyPresse

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1764060354308

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)